



新年度スタートから1ヶ月を過ぎて

今年度から、大きく変更したこととして、日課の変更がありました。主として、朝の読書の時間を削減し、清掃を昼休みの時間帯に週2回実施することで、帰りの会が終了して放課となる時間が30分繰り上がりました。また、そのことによって部活動終了後完全下校となる時間を30分繰り上げました。(部活動の実施時間は、昨年と同じで変わっていません。)

2・3年生は、日課の変更に、1年生は中学校生活に順応し、大型連休が明けた現在も、夢や希望を胸に、落ち着いて生活している様子です。概ね順調なスタートできたと思います。これも保護者の皆様や地域の皆様のご協力あってのことと、感謝しております。

さて、生徒達は、5月末に予定されている修学旅行・遠足に向けての準備が進んでいます。また、6月中旬には、日光地区総合体育大会を控えており、運動部に所属している生徒の練習にも力が入ってきました。今後とも、本校へのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。(学校長)

授業参観・PTA総会・学年PTA

4/19(金)に授業参観、PTA総会、学年PTAを行いました。授業は、学級担任が学級の集団づくりにつながる学級活動を行いました。PTA総会では、各種活動の報告や議案の採決等とともに、PTA役員の引き継ぎも行いました。日頃から本校の教育活動を支えてくださり、ありがとうございます。今年度もご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。(手塚)



「学級活動」、「総合的な学習の時間」の様子

本校生徒の学習に取り組む様子をお伝えします。1年生は「学級目標」、2年生は「東京遠足の班別学習計画」、3年生は「修学旅行2日目の京都市内班別学習計画」を作成するための話し合いを進めました。自分の考えを相手に伝えたり、友達の考えに耳を傾けたりする中で、お互いに知恵を寄せ合って、より良いものを生み出そうとする真剣な姿が伝わってきます。(手塚)



交通安全教室

4/23(火)に実施した交通安全教室では、主に自転車の乗り方や交通ルール、情報モラルについて学習しました。交通委員が進行役として活躍しました。安心・安全な学校生活の実現のため、登下校時の命の安全を、自分自身で守る意識を高めることができましたと思います。(手塚)



避難訓練

5/8(水)に火災対応の避難訓練を行いました。避難経路の確認とともに、いざというときの臨機応変な行動の必要性も学ぶことができました。(手塚)



6月の行事予定

- | | | |
|---|------------------------|---------------|
| 4日(火) 新体力テスト | 5日(水) 生徒会の日 | 7日(金) 学校運営協議会 |
| 12日(水) 地区総体大会前部活動実施, 学力向上タイム, 花植(美化委員会) | | |
| 13日(木) 歯科検診 | 14日(金) ~ 15日(土) 地区総体大会 | |
| 17日(月) ~ 25日(火) 二者懇談 | 24日(月) 前期中間テスト | |
| 25日(火) 地区総体陸上大会 | 26日(水) 学力向上タイム | |
| 28日(金) 盲導犬体験教室(1年), PTA役員会・運営委員会 | | |